

Santa Marta cumple en dos años el 88,4 % de los compromisos adquiridos para toda la legislatura

● El alcalde, **David Mingo**, hizo ayer balance de mitad de mandato en la Isla del Soto

● El regidor analizó los avances en empleo, **infraestructuras**, ayudas y proyectos futuros

EÑE

Santa Marta de Tormes—El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, presentó ayer en la Isla del Soto el balance del ecuador de su tercera legislatura, y destacó que “ya se ha ejecutado el 88,4% de los compromisos adquiridos en 2023”.

Entre los principales hitos logrados sobresalió el avance de la conexión con la red de abastecimiento de Salamanca, una “solución histórica para mejorar la calidad del agua”, como así afirmó Mingo, que cuenta con el respaldo de la Junta, la Diputación y los ayuntamientos de Salamanca y Santa Marta. También destacó que avanza a buen ritmo “la ampliación del centro de salud, que finalizará este año con una inversión autonómica de 1,3 millones”.

En cuanto a infraestructuras, se renovaron tuberías en Aldebarán, La Fontana, Villas de Valdelagua y el camino de Carbajosa. También se pavimentaron la avenida Madrid, entorno de Fontanica, Naharros, Ricardo Marcos, Velázquez y Valdelagua.

El traslado de la Escuela de Adultos a un espacio moderno y climatizado se sumó a los logros y en cuanto a cultura y turismo, se impulsaron recursos como el Museo de Agustín



David Mingo, arropado por los concejales del equipo de Gobierno de Santa Marta. EÑE

Casillas, la ampliación del Museo del Grabado y nuevas obras para el José Fuentes. La Ruta Los Bichos del Soto, la de Arte Mural y Los Puentes del Arte reforzaron la identidad artística del municipio.

También se instalaron elementos promocionales como cubos informativos, nueva señalización y un photocall en la Isla del Soto; Y las citas culturales como Santa Marta Villa Navideña, el Festival de Arte Urbano y el 9/16 Film Fest atrajeron gran participación nacional.

En deporte, destacó el programa “Santa Marta Todos Includ@s” y la renovación del pabellón Fay, el Esta-

EL DETALLE

AVANCES EN EMPLEO

→ En empleo, en esta legislatura la Escuela Municipal de Hostelería se ha convertido en fuente de empleo con un total de 436 alumnos. A través del Área de Empleo Signo XXV se han formalizado cerca de 120 contratos en Santa Marta.

dio San Casto y la zona de La Raqueta. También se reformó la piscina tras 30 años sin intervenciones.

Además, se anunció el Centro de Emprendimiento e Innovación y el futuro pabellón multiusos. El proyecto BeSmart ha potenciado el comercio con herramientas tecnológicas y se habilitaron más de 100 nuevas plazas de aparcamiento.

También se han puesto en marcha proyectos no previstos al comienzo de legislatura, como es el caso de las 27 viviendas que el Somacyl pondrá a disposición de los jóvenes de Santa Marta, un proyecto en fase de licitación

LOS DETALLES

LA INFANCIA, OTRA DE LAS PRIORIDADES

→ El equipo de Gobierno de Santa Marta ha priorizado la infancia durante esta legislatura, ampliando horarios y edades del programa Ciudad Amiga de la Infancia, que cuenta con una sede permanente. También se han mejorado parques infantiles en distintos barrios y se han atendido las necesidades de los colegios con actuaciones valoradas en cerca de 300.000 euros.

MEJORA DE LA CALIDAD DE VIDA DE LOS MAYORES

→ El Ayuntamiento ha reforzado su compromiso con las personas mayores mediante una variada programación de actividades y el mantenimiento del Programa Comedor Social y Producción Kilómetro 0, que asegura comida diaria a 25 usuarios. Otros 25 mayores también reciben un servicio de catering social de lunes a viernes, contribuyendo así al bienestar y la atención de este colectivo.

AYUDAS A LA NATALIDAD Y ESCOLARES PARA FAMILIAS

→ Las personas y las familias han seguido siendo el eje principal en torno al que giran las acciones en el Ayuntamiento, por eso se han mantenido las ayudas a la natalidad, las prestaciones esenciales y la dotación económica para la compra de libros y material escolar, una ayuda esta última que se ha incrementado en un 20% en esta legislatura. También se han mantenido los convenios con las principales entidades que garantizan el bienestar social en Santa Marta como son Cruz Roja, Proyecto Hombre, el Centro Materno Infantil Ave María y la Casa Hogar de las Madres Carmelitas.

Santa Marta define su dispositivo de seguridad de cara a las fiestas patronales

● Guardia Civil, Policía Local, Protección Civil y seguridad privada trabajarán conjuntamente

Santa Marta de Tormes—El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes celebró ayer la Junta Local de Seguridad para definir el dispositivo especial con motivo de las próximas fiestas patronales. La reunión estu-

vo presidida por el alcalde, David Mingo, y la subdelegada del Gobierno, Rosa López, junto a concejales del equipo de gobierno y representantes de la Guardia Civil, Policía Local, Protección Civil y la Junta de Castilla y León.

Durante el encuentro se repasaron los eventos más relevantes que requerirán especial atención en materia de seguridad, como los espectáculos musicales, los festejos taurinos, el pregón o el campamento de pe-



Junta de Seguridad Local celebrada ayer en Santa Marta de Tormes. EÑE

ñas. Siguiendo la línea de ediciones anteriores, se acordó mantener el control de accesos en las actividades más multitudinarias, una medida pionera que ha demostrado su eficacia en la protección de vecinos y visitantes.

La coordinación entre Guardia Civil, Policía Local y Protección Civil volvió a establecerse como pilar fundamental del operativo, que se verá reforzado con seguridad privada. Además, la Guardia Civil se comprometió a incrementar su presencia en función de las necesidades específicas de cada evento.

“El diseño de este dispositivo ha convertido a Santa Marta en un ejemplo de fiestas multitudinarias pero seguras”, destacó el alcalde, David Mingo. EÑE